

自ら考え、正しく判断し、心身ともに健康で、実践力のある児童の育成



令和5年度 最終号

帯広市立大正小学校

大正っ子

HP:<http://www.taisyō.obihiro.ed.jp>

令和6年3月22日

文責：田中善久



令和5年度の終わりにあたって

校長 田中善久

ふるさとを愛する人に

雪解けが少しずつ進んでいますが、春の訪れにはまだまだほど遠く、やわらかな 陽射しと暖かさを心待ちにしている今日この頃です。

さて、本日で令和5年度の本校の教育課程を終了いたしました。これもひとえに岡崎PTA会長をはじめとする保護者の皆様、そして本校を支えてくださる地域の皆様など、多くの方々のお力添えの賜と深く感謝申し上げます。

本日の卒業式・修了式において、99名の児童が各学年の教育課程を修了しました。また、24名の児童が6カ年の課程を無事に終えて学び舎を後にしました。保護者、ご家族の皆様、お子様の卒業、修了大変おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

123名の子どもたちには、この素晴らしい「ふるさと」をいつまでも大切にしてほしいと願います。様々な体験活動を可能にする豊かな自然環境、何よりも「地域の宝」である子どもたちを大切にくださる地域の皆様、子どもたちのためとあらば、いつも全力で支援してくださる保護者の皆様、その中で自分の力を伸ばすことができる学校があり、優しい仲間がいる。当たり前のように感じている今が、実はどこにでもあるものではないことを少しずつわかってほしいと思います。

ここにしかない「ふるさと」のよさをより深く理解し、「もっとよくしていくためにはこうしたらどうだろう。」とみんなで考えていけるような人になってほしいと心から願います。そのため、次年度からは、地域素材を教育活動に取り入れたのもや、大正ならではの特色ある教育活動を『大正JAGA育』と称し、「ふるさと教育」を一層推進していこうと考えております。

結びになりますが、地域のますますの発展と、子どもたちの幸せ、そして皆様方のご健勝を心よりお祈り申し上げまして、ご挨拶といたします。



6年生と担任の河田先生、近藤先生と校長

エスコンフィールド

【修学旅行の写真】



お世話になりました

令和6年4月1日付の人事異動により下記の3名の職員が転出することとなりました。在職期間、皆様方には格別なるご厚情を賜りましたことに対し、心からお礼を申し上げます。紙面をお借りしまして異動の報告とさせていただきます。



宗岡安隆 教頭先生
帯広市内の学校へ



松前 智美 先生
上士幌町内の学校へ



フレドリックス栄里子 先生
芽室町内の学校へ

明るく素直な児童の皆さん、優しい保護者の皆様、力強い地域の皆様、2年間お世話になり、ありがとうございました。大正地区の益々のご発展を祈念しております。経験を更に重ね、また大正で働ける日がくるよう努力いたします。

この6年間、子ども達と楽しく過ごすことができましたのも保護者の皆様や地域の方々が温かく見守ってくださったおかげです。子ども達と一緒に、多くの貴重な経験をすることができました。大正での経験を生かし、新しい学校でも頑張ります。ありがとうございました。

ご報告

とても素直で元気いっぱいな大正小学校の子ども達と生活をし、本当に楽しかった思い出ばかりの6年間でした。このような学校生活を送ることができたのも、保護者の方々や、地域の方々にいつも温かく見守っていただいていたおかげです。ここで学びや思い出を大切に、新しい学校でも頑張りたいと思います。今まで本当にありがとうございました。



松前先生はこのたびご結婚なさい
宮古智美となりました。

春休みの過ごし方

23日（土）から2週間の学年末・学年始休業（春休み）に入ります。この2週間の春休みを有意義に過ごすには、生活のリズムを崩さないことが大切です。新学期、元気に登校できる準備をしておきましょう。

次の学年の良いスタートをきるためのポイント

- 今の学年の勉強の復習をしておきましょう。
- 生活リズム（睡眠・食事・学習・運動など毎日同じ時間帯での活動）をつくりましょう。
- 長時間のゲームや動画視聴なども時間を決めてダラダラしないことが大切です。
- 朝はいつもと同じ時間に起きて、朝ごはんをしっかりと食べましょう。
- 自分のからだを守るため、石けんでの手洗いはしっかり行いましょう。うがいも忘れずに！（特に食事の前、用便の後、外出から帰宅後すぐに必ず行いましょう。）
- からだや衣服の衛生に努め、ストレスをためない工夫をしましょう。
- 交通安全に気をつけましょう。

☆市教育研究所のHPに学力・体力向上にかかわる情報があります。是非ご活用ください。

